

## 問合せ

### 市道

建設課土木係 ☎ 32-1821  
除雪センター ☎ 32-1216

道道札幌建設管理部滝川出張所 ☎ 22-3434  
国道北海道開発局滝川道路事務所 ☎ 22-4147

## 車道や歩道に雪を出さない

除排雪作業前に道路中央部へ雪をかき出すことは大変危険ですし、除雪作業の妨げにもなりますのでおやめください。また除雪後、自己所有地の雪を車道や歩道に出すと道路幅が狭くなります。通行の障害や交通事故の原因にもなるので、道路に雪を絶対捨てないでください。雪は敷地内で処理するか、指定された雪捨場へ運んでください。

## 除雪車などに絶対近づかない

除排雪作業は安全第一で行っていますが、大変危険ですのでご注意ください。特に小さなお子さんには、絶対に除雪車に近づかないよう、ご家庭でご指導願います。

## 玄関先の雪は皆さんの手で

市では、より多くの地域を効率よく除雪しなければなりません。そのため除雪後の玄関や車庫前の残雪は、皆さんの手で取り除くようご協力願います。



市では、冬期間の快適な生活を守るため、除排雪作業を行っています。降雪・積雪・雪質などの状況により、除雪後、皆さんの玄関前・車庫前の残雪の量が多かったり、道路幅が狭くなる場合がありますがご理解の程よろしく願います。

## 路上や歩道に物を置かない

のぼり用コンクリート台、ごみステーション(金網かごなど)、車両を車庫に入れるための鉄板などが雪に覆われて判別できず、除雪車と接触し破損することがあります。弁償責任は負いかねますのでご注意ください。

## 路上駐車は絶対にしない

除雪作業で特に支障になるのが路上駐車です。道路上に駐車しているたった1台の車のために、作業ができず近所の皆さんや町内に大変な迷惑をかけてしまうことがあります。路上駐車は絶対しない！させない！ようご協力ください。

## 深夜・早朝作業にご理解ください

市民の皆さんの通勤・通学時までに除雪作業を完了させるため、深夜から早朝に作業を行ってまいります。騒音等でご迷惑をおかけしますがご理解ください。

## 第64回社会を明るくする運動作文コンテスト

1,180作品の中から見事  
優秀賞に輝きました。

### 「あいさつで明るく」



赤平中学校1年 田屋 南さん

あいさつというのは何気なくされたら返したり、自分からしてみたり、人によってはされたのに返さなかったり、してみたら返されなかったり、いろんな経験があると思う。私は中学校に入ってから意識してあいさつをするようになった。それは、小学校六年生の時に中学校の説明会で学校の三本柱について説明されたからだ。合唱校内美化、そして、あいさつだ。説明をしている先生が、突然質問してきた。「あいさつは何ですものしょうか。私はとても考えだ。小学生のころには、生活委員会であいさつ運動」という行事があったり、学級の目標や個人の目標に、「あいさつをしつかりする。」など書いてあった。確かに、あいさつは良い事だが、なぜするのか意味をわかっていなかった。

先生はいろんな人に聞いていた。「なぜだと思っ?」「ある人が、「あいさつをするのが礼儀だから。」と答えた。他にも答えた人は数人いたが、似たような答えばかりだった。私は本当にそれで当たっているのかなと思った。先生は説明していたがもう、あんまり覚えていない。

中学生になり、数日経って吹奏楽部に入部した。吹奏楽の決まり事などが説明され、吹奏楽部の掟の第五条に、「挨拶・返事は元気よくハキハキとすべし。中途半端な声での返事は禁止する。」というものがある。「先輩や先生にあいさつしないのは失礼と一つのもあるけど、仲を深めるのも大事だ

から」と言われて、吹奏楽部はみんなで作っていくから大事だなと思った。それは、どの部活、どんな場所でも必要だと思ふ。特にクラスは、一つの目標に向かっていると仲良くなる事もあるが、もし一度も喋ったこともなく、あいさつすらしたこともないならば、余計に話じらいだろう。

あいさつというのはとても大事なことだ。「おはよう。」の一言で友達や相手の気分が分かることもあるし、「おはよう。」があります。「や、こんにちは。」だけでなく、「あいさつ。」や「失礼します。」「すみません。」一つのもあいさつだ。

相手に感謝を伝えたり、会話の終わりを示したり、謝罪の意思表示など、いろいろある。その場によって、あいさつをするだけで相手を認めるということも表せる。横を素通りしてあいさつしないのは、一番いけないことだと思う。それは、相手のことを無視していることになり、されなかった相手は傷ついてしまうこともある。たった一つのあいさつで、相手の気持ちが分かったり、自分のことを伝えたりもできるけれど、何も考えずに過して行くと、気がついたら大変なことになるかもしれない。あいさつだけでなく、話しかける時の一言で相手の気持ちを変えてしまうこともあると思う。たった一言でも、大事にしていけば会話が明るくなると思うし、人の心も明るくなると思う。

売りたい

あかびら住みかエール  
(空き家バンク制度)

貸したい

# 空き家を募集中!!

移住・定住を応援します!

赤平市では移住・定住の促進を図るため、地域の空き家、アパートの情報を募集して、空き家等の有効活用を進め、移住・定住の促進、住宅ストックの活用、地域の活性化を図るよう住宅情報を提供しています。



詳しくはこちら <http://www.city.akabira.hokkaido.jp/docs/2014062400010/>

## あかびら「住みかエール」物件の流れ



- ①赤平市から空き家等の情報募集
- ②空き家所有者(委任業者)、空室管理者から、赤平市へ情報を登録
- ③赤平市から、空き家情報等物件情報の提供(ホームページ等)
- ④利用希望者は、提供された情報を確認
- ⑤当事者同士での交渉・契約

登録すると物件情報が赤平市ホームページで照会されます。

http://www.city.akabira.hokkaido.jp

## 赤平市民間賃貸住宅家賃助成

若者転入世帯 新婚世帯



問合せ 企画調整係 ☎32-1834

一戸建て住宅OK!

## 若者転入世帯・新婚世帯を応援します!

平成26年4月1日以降に市内の民間賃貸住宅に移り住む若者転入世帯及び新婚世帯に対し、家賃の一部を助成します。

1カ月 **3万円** を上限に「まごころ商品券」で助成

60カ月間助成(5カ年)

※今年度につきましては、就労等による転入の場合、平成26年3月1日以降の入居も対象となります。

問合せ先 赤平市企画財政課企画調整係 TEL 0125-32-1834 E-mail:kikaku@city.akabira.hokkaido.jp